



民生委員・児童委員さんのあいさつ運動

6月26日（月）、民生委員・児童委員の方々によるあいさつPR運動が行われました。子どもたちの登校時間に合わせて、通学路のあちこちに立たれて、登校してきた子どもたちに「おはようございます」とあいさつをしてくださいました。子どもたちはちょっと戸惑いながらも、「おはようございます」とあいさつを返していました。

本校は積極的なあいさつが苦手な子どもたちがまだまだ多いです。あいさつはどのような場でもコミュニケーションを図るために大事なツールです。これから子どもたちが成長していく過程で、必要とされるものでもあると思います。小さい頃からしっかりあいさつができる子は、成長してもあいさつがきちんとできます。学校でも指導を続けていきますが、身近な人たちに自分からあいさつができるように、ご家庭でもお話をしていただけたらと思います。よろしくお願いします。



第1回学校保健委員会

6月20日（火）に本年度の第1回学校保健委員会が行われました。本年度は「心身ともにすこやかな児童・生徒の育成～体力アップ、親子でやってみよう～」というテーマで活動していきます。7月14日（金）には門川町学校保健会が開かれ、後半では、「ゲームやテレビ等に費やす時間と影響」と題して学習会も行われました。また、7月22日（土）には本校の学校保健委員会の取組として「親子料理教室」が開かれる予定です。さらに、8月1日（火）には東白杵郡健康教育大会が開催され、先生方やPTA役員、保護者の方々も参加されます。

みんなでなわとびタイム

7月13日（木）の朝の活動は、「なわとびタイム」でした。今回は全校児童が地区毎に集まり、1年生から6年生までみんなで協力して、長縄飛びにチャレンジしました。前日の昼休みにも練習を行いました。今回、回数を競うことはしませんでした。上級生が下級生を思いやりながら、みんなで仲良く縄跳びを行う姿はとてもほほえましいものでした。



7月後半～9月の主な行事予定

- 7月
 - 20(木) 1学期終業式
 - 21(金) 門川小学校区ラジオ体操
 - 24(月)・25(火) 水泳教室
- 8月
 - 1(火) 登校日、東白杵郡健康教育大会
 - 21(月)～23(水) サマースクール
 - 25(金) 2学期始業式
 - 31(木) 結団式
- 9月
 - 1(金) 避難訓練（地震・津波対応）
 - 8(金) 参観日（全学年）
 - 13(水) 運動会予行練習
 - 22(金) 運動会前日準備
 - 24(日) 秋季大運動会
 - 25(月) 振替休業日（7月24日分）

おめでとう!

「食品衛生月間」 食中毒防止等啓発ポスター

日向地区食品衛生協会会長賞

3年 寶田 希咲 さん

「平成29年度歯と口の健康週間事業」 図画ポスター部門

入 選

- 1年 山岡 詩桜莉 さん
- 2年 高橋 結心 さん
- 2年 佐貫 一心 さん

怪我や事故のない
楽しい夏休みを!



